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DISCURSO 

SR. ELÍAS ANTONIO SACA 

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 

COLOCACIÓN PRIMERA PIEDRA MERCADO 

MUNICIPAL DE USULUTAN 

25 DE NOVIEMBRE DE 2006 
 

 

FUI BAUTIZADO, EL LA IGLESIA DE USULUTÁN FUI CONFIRMADO Y EN LA 

IGLESIA DE USULUTÁN ADEMÁS DE SER ACOLÓLICO EN MIS TIEMPOS DE 

JOVEN, TAMBIÉN HICE MI PRIMERA COMUNIÓN, POR ESO ME TRAE 

GRANDES RECUERDO VOLVER A LA IGLESIA. 

 

TENGO LA CONVICCIÓN QUE ES IMPORTANTE ESTAR CERCA DE DIOS 

SIEMPRE, POR ESA RAZÓN HE PUESTO EN MANOS DE DIOS  TODO 

NUESTRO QUEHACER A FAVOR DE EL SALVADOR. ESTA SEMANA HA SIDO 

ESPECIALMENTE SATISFACTORIA, PUESTO QUE EN DIFERENTES 

ACTIVIDADES COMO LA DE ESTA MAÑANA HEMOS TENIDO LA 

OPORTUNIDAD DE PEDIR AL CREADOR POR EL BIENESTAR DE NUESTRO 

PAÍS Y SOBRE TODO POR LA PAZ SOCIAL. 

 

HOY HABLABA EL NUNCIO ACERCA DE LA PAZ, YO HABLO DE LA PAZ 

SOCIAL QUE VA MÁS ALLA DE UN TERMINO DE PAZ, PAZ SOCIAL ES 

LLEVARNOS BIEN CON LOS VECINOS, PAZ SOCIAL ES MANEJAR 

DECENTEMENTE EN LAS CALLES, PAZ SOCIAL ES TENER TOLERANCIA, ES 

TENER PACIENCIA, PAZ SOCIAL ES COLABORAR CON LAS AUTORIDADES 

PARA EL COMBATE A LA DELINCUENCIA, PAZ SOCIAL RESPETAR A LAS 

AUTORIDADES, ES HABLAR CON LAS AUTORIDADES, COMPARTIR CON 

ELLOS, EL TERMINO DE PAZ SOCIAL ES MUY AMPLIO Y POR ESO EL AÑO 

2007 SERA EL AÑO DE LA PAZ SOCIAL. 
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DESPUÉS DE LOS MOMENTOS DIFICILES DE LA GUERRA ESTE 

DEPARTAMENTO DE USULUTÁN SUFRIÓ EL EMBATE DE LA GUERRA, DE LA 

VIOLENCIA, TERRIBLE VIOLENCIA EN ALGUNAS ZONAS DE NUESTRO 

DEPARTAMENTO, PERO A LLEGADO EL MOMENTO DE RECONSTRUIR EL 

TEJIDO SOCIAL DE LA SOCIEDAD SALVADOREÑA, VAMOS A CONMEMORAR 

15 AÑOS DE LOS ACUERDOS DE PAZ, EN ENERO Y EN ESE MOMENTO LOS 

SALVADOREÑOS DECIDIMOS POR LA VÍA DEL DIALOGO, AHORA HAY QUE 

RECONSTRUIR NO SOLAMENTE LOS PUESTES, LAS CARRETERAS, HAY 

QUE RECONSTRUIR EL TEJIDO SOCIAL Y POR ESO HABLAMOS DE UNA 

PAZ SOCIAL QUE ES FUNDAMENTAL. 

 

EL MARTES, PARTICIPE EN SAN MIGUEL EN LA MISA CONCELEBRADA EN 

HONOR DE LA PATRONA DE EL SALVADOR, NUESTRA SEÑORA DE LA PAZ,  

EL JUEVES ESTUVIMOS EN UN ACTO MUY ESPECIAL EN LA FERIA 

INTERNACIONAL, DONDE TODOS LOS CRISTIANOS DE TODAS LAS 

DENOMINACIONES PEDIMOS AL CREADOR POR LA PAZ SOCIAL DEL PAÍS. 

 

TODOS ESTOS ACTOS NOS LLENAN DE ESPERANZA Y FORTALECEN 

NUESTRO ESPÍRITU PARA SEGUIR TRABAJANDO, PRINCIPALMENTE EN LA 

CONCRECIÓN DE OBRAS SOCIALES COMO LA QUE HOY VENIMOS A 

IMPULSAR EN USULUTÁN. 

 

COMO PRESIDENTE ME COMPLACE DEJAR MOMENTÁNEAMENTE 

NUESTRO DESPACHO ALLA EN SAN SALVADOR PARA LLEGAR A LUGARES 

TAN CALIDOS COMO ESTE Y COMPARTIR CON USTEDES,  CONOCER SUS 

NECESIDADES Y HACER REALIDAD ESTE TIPO DE OBRAS. 
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ESTOY CONVENCIDO QUE PROYECTOS COMO EL DE ESTE MERCADO 

MUNICIPAL VAN A CAMBIAR LAS VIDAS, NO SOLO DE LAS SEÑORAS 

VENDEDORAS, YA QUE SE VERÁN FAVORECIDOS LOS COMERCIANTES 

CON MEJORES  PUESTOS DE VENTA, SINO LA POBLACIÓN EN GENERAL, 

PARA ENCONTRAR INSTALACIONES ADECUADAS. 

 

EL PROYECTO LO EJECUTA LA ALCALDÍA TENDRÁ UN COSTO DE MAS DE 

UN MILLÓN Y MEDIO DE DÓLARES, Y CONTARA CON 55 LOCALES 

COMERCIALES,  DOS BODEGAS PARA EL ALMACENAMIENTO DE 

PRODUCTOS, UN ÁREA PRINCIPAL PARA LA PREPARACIÓN Y CONSUMO 

DE ALIMENTOS, SERVICIO SANITARIOS Y ESTACIONAMIENTO. 

 

EL MERCADO MUNICIPAL NUMERO DOS DE USULUTAN SERÁ SIN DUDA 

UNA EDIFICACIÓN QUE AYUDARA AL ORDENAMIENTO DE LA CIUDAD, EL 

CUAL SE COMPLEMENTARA CON LOS BENEFICIOS DEL BAY PASS QUE ES 

UNA OBRA DE CASI 20 MILLONES DE DOLARES, QUE ESTAMOS YA 

CONSTRUYENDO Y QUE ESPERAMOS EN EL 2007 ENTREGARLE A 

USULUTÁN. LE ESTAMOS APOSTANDO A USULUTAN, A UNA USULUTÁN 

ORDENADA, MÁS LIMPIA Y CON MEJORES CONDICIONES PARA EL 

DESARROLLO. 

 

CON UNA CABECERA DEPARTAMENTAL ORDENADA, QUE PERMITE UNA 

CIRCULACIÓN VEHICULAR MAS FLUIDA HACIA LA ZONA ORIENTAL, 

NUESTRO QUERIDO DEPARTAMENTO TENDRÁ UN NUEVO ROSTRO Y SIN 

DUDA SEGUIRÁ CONTRIBUYENDO AL CRECIMIENTO QUE NECESITA ESTA 

REGIÓN. 
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QUIERO FELICITAR A LA ALCALDESA, LUPITA DE HIDALGO SIEMPRE QUE 

VENGO HAY UNA OBRA NUEVA Y HOY LO DIJO EL NUNCIO, ESTA 

ARREGLANDOSE LAS CALLES, CUANTAS COSAS HEMOS HECHO, VAMOS 

HACER UNA REVISIÓN PORQUE CADA VEZ QUE VENGO ME PIDEN ALGO 

MÁS. 

 

YO LES PROMETÍ A LOS USULUTECOS EL BAYPASS YA LO ESTAMOS 

VIENDO, LES PROMETIMOS LAS PISCINAS DEL MOLINO, YA VA COMENZAR 

LA OBRA, YA AUTORIZAMOS ESOS FONDOS, PARA QUE DOÑA LUPITA LES 

CONSTRUYA ESE CENTRO DE RECREO EN EL QUE TODOS LOS 

USULUTECOS EN ALGUNA OCASIÓN FUIMOS A NADAR EN ESTAS 

PISCINAS, TAMBIÉN EL BAYPASS QUE LE VA A DAR UN ROSTRO ENORME 

A LA CIUDAD, ES UN BAYPASS DE 9 KILOMETROS DE DOS CARRILES POR 

LADO, VA CAMBIAR TOTALMENTE USULUTÁN. 

 

EL PASADO 10 DE NOVIEMBRE,  DURANTE LA SUPERVISIÓN DE LOS 

TRABAJOS DE CONSTRUCCIÓN DEL BAY PASS ME COMPROMETÍ A 

SUPERVISAR ESTA OBRA DEL MERCADO QUE PRETENDE DEJAR LIMPIEZA 

Y ORDEN, ESO TAMBIÉN ES PAZ SOCIAL, LIMPIEZA Y ORDEN.  

 

TAMBIÉN MANTENGO MI COMPROMISO DE REGRESAR PARA INAUGURAR 

EL CÍRCULO DEPORTIVO, QUE YA ESTÁ LISTO, HOY ME RECIBIERON LOS 

JOVENES Y ESE CÍRCULO TAMBIÉN A RECIBIDO UNA INVERSION ENORME 

DEL GOBIERNO, ATRAVES DE LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD Y QUE 

ESTAMOS BUSCANDO LA FECHA PARA ENTREGÁRSELO A LA JUVENTUD 

USULUTECA, ES UNA REMODELACIÓN HECHA DESDE UNA DE LAS 

SECRETARÍAS DE LA PRESIDENCIA Y QUE VA TAMBIÉN A TRANSFORMAR, 

BAYPASS, EL MOLINO, EL ARREGLO DE LAS CALLES YA LO HICIMOS 
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ALCALDESA CON LOS CONVENIOS ATRAVES DEL MINISTERIO DE OBRAS 

PÚBLICAS, EL SEGURO SOCIAL YA MANDAMOS A LOS TÉCNICOS PARA 

VER LA AMPLIACIÓN DEL SEGURO SOCIAL Y VAMOS AMPLIAR EL TEMA DE 

LAS SALAS DE OPERACIÓN, YA ESTA EL DIPUTADO CASTELLANOS 

PENDIENTE DE ESTO, FOSALUD TENEMOS VARIAS INAUGURACIONES DE 

FOSALUD EN TODO EL DEPARTAMENTO, ASI ES QUE ESTAMOS 

CUMPLIENDOLES Y HOY ME PIDIERON EL TEATRO DEL CINE CENTENARIO. 

 

BUENO TENEMOS EL TEATRO, VAMOS A BUSCAR LOS FONDOS, DEJENME 

PLATICAR CON LAS AUTORIDADES ENCARGADAS DEL DESARROLLO 

LOCAL Y SE ME ESCAPABA ALGO QUE ES BIEN IMPORTANTE, CREO QUE 

SON ENTRE SIETE U OCHO MILLONES DE DOLARES EN EL HOSPITAL SAN 

PEDRO, VAMOS A TENER HOSPITAL NUEVO EN USULUTÁN. 

  

ASI ES QUE HERMANOS COTERRANEOS NO SE QUEJEN, YA EL OBISPO ME 

A PRESENTADO SU PROTESTA DE QUE NO ME ACUERDO DE SANTIAGO 

DE MARÍA Y TIENE RAZÓN, YA LE PROMETÍ AL SEÑOR OBISPO VISITARLO 

EN LOS PRÓXIMOS DÍAS, VOY A DAR UNA VUELTA PARA QUE TENGAMOS 

UNA LARGA CONVERSACIÓN ALLÁ EN SU OFICINA EN SANTIAGO DE 

MARÍA, ADEMÁS NO LE PUEDO FALLAR AL OBISPO, FUE DIRECTOR DE MI 

COLEGIO EN SAN AGUSTIN, ASI QUE ÉL LO SABE MONSEÑOR QUE NO LE 

PUEDO FALLAR Y VAMOS A VER ESTO DEL PARQUE, DEL PARQUE ALLÁ 

EN SANTIAGO DE MARÍA YA ME A HABLADO ES OBISPO QUE TAMBIÉN 

ESTA PREOCUPADO POR EL PARQUE.  

 

ASI ES QUE HERMANOS USULUTECOS QUE BUENO ESTAR EN LA TIERRA 

QUERIDA DONDE NACIMOS, AQUÍ DONDE VIVIMOS CON MIS PADRES Y MIS 
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HERMANOS, Y DONDE SALIMOS A BUSCAR UN MEJOR FUTURO. QUE 

SATISFACCIÓN ME DA REGRESAR A ENTREGARLES OBRAS. 

 

CUANDO ERA CANDIDATO VINE TANTAS VECES A USULUTÁN Y A TODOS 

LOS MUNICIPIOS QUE VISITE, CANTONES, CASERÍOS Y LES DECÍA QUE 

LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN, ES LO 

ÚNICO QUE VALE, Y UN POLÍTICO VALE POR LO QUE CUMPLE, POR ESO 

HOY ME DA MUCHA SATISFACCIÓN DECIRLE: USULUTÁN LE ESTAMOS 

CUMPLIENDO A ESTA CIUDAD Y LA VAMOS A TRANSFORMAR. 

 

ADEMÁS QUIERO DECIRLES NO SE EQUIVOCARON CON LA ALCALDESA, 

QUE BUEN TRABAJO HACE LUPITA EN COMPAÑÍA DE LA GOBERNADORA, 

QUE LE COLABORA, HOY ME PIDIO TAMBIÉN LA GOBERNADORA POR 

SANTA ELENA, Y ES QUE TAMPOCO LE PUEDO FALLAR A SANTA ELENA 

PORQUE ES LA TIERRA DE MI MADRE, Y QUE COMO LE FALLO!.  ASI ES 

QUE GOBERNADORA VAMOS A VER EL TEMA DEL SACERDOTE DE SANTA 

ELENA Y OTROS TEMAS QUE TENEMOS QUE IR ARREGLANDO POCO A 

POCO, VAMOS A BUSCAR LOS PISTOS COMO YO LES DIGO PARA PODER 

ARREGLAR, PORQUE SE ME PONEN CELOSOS ALLÁ EN SANTA ANA, 

ESTUVE AYER EN SANTA ANA, Y VOY A CHALATENANGO Y VOY A SAN 

MIGUEL Y TODOS QUIEREN APOYO DEL GOBIERNO Y EN LA MEDIDA DE LO 

POSIBLE VAMOS A IR DANDOLES ESTE APOYO. 

 

QUE DIOS LOS BENDIGA EL DÍA DE HOY, QUE DISFRUTEN AL MÁXIMO DE 

ESTAS FESTIVIDADES Y QUE ME ALEGRA QUE POCO A POCO VAYAMOS 

ORDENANDO LA CIUDAD, Y NOS DEBEMOS SENTIR ORGULLOSOS DE UNA 

CIUDAD LIMPIA, INCLUSO LAS SEÑORAS DE LOS MERCADOS VAN A TENER 

UN MERDACO LIMPIO, LA GENTE DEBE ENTRAR AL MERCADO A COMPRAR 
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Y TENER UN MERCADO LIMPIO, SALUDABLE, ESO ES LO QUE VAMOS A 

LOGRAR. 

 

QUE DIOS LOS BENDIGA, QUE NOS PROTEGA, SANTA CATARINA DE  

ALEJANDRÍA, Y OJALA QUE PRONTO VENGA A LO DEL CÍRCULO, LES 

ARREGLEMOS EL SEGURO Y OTRAS OBRAS MÁS QUE SEGURO ANTES DE 

QUE ME VAYA, PORQUE ESTE 30 ESTOY CUMPLIENDO LA MITAD DE MI 

MANDATO LES QUIERO CONTAR, YA SOLO ME QUEDAN DOS AÑOS Y 

MEDIO ANTES DE IRME DE LA PRESIDENCIA, ASI ES QUE VEREMOS QUE 

MÁS PODEMOS HACER POR USULUTÁN. 

 

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA. 

 


